



## Bolsa Mexicana empieza a operar con bajas

En la apertura, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) baja 0.4% o 182.13 puntos, llegando a las 44 mil 997.84 unidades, con ajustes inmediatos en OHLMEX y LAB, y con alza en algunas acciones bursátiles, observando los analistas con detenimiento el comportamiento entre los 44 mil 900 puntos y 45 mil puntos.

El principal indicador está siendo influido por las preocupaciones en torno a la falta de acuerdo entre el Gobierno de Grecia y las autoridades europeas y la incertidumbre sobre el desempeño económico de Estados Unidos y las decisiones futuras de la Reserva Federal (Fed).

Analistas de Monex indicaron que la resistencia del principal indicador se mantiene en los 45 mil 200 puntos con un soporte en los 44 mil 800 puntos.

"Estos dos niveles son importantes ya que podrían determinar si el índice pudiera empezar a encaminarse a la baja o regresar a un nivel sesgo positivo y obviamente tener mejores posibilidades de seguir subiendo", comentó un analista.

En lo referente a notas corporativas, Controladora Comercial Mexicana (COMERCI) aprobó en la asamblea general celebrada en 28 de abril de 2015 la fusión por absorción vertical ascendente con Inmobiliaria del Hueso, Arrendadora El Dorado, Arrendadora Comerci y Arrendarest, de manera que dejarán de existir.

La ministra de Energía y Minas de Perú, Rosa Ortiz, informó que el empresario mexicano Germán Larrea, actual presidente de Grupo México (GMEXICO), deberá esclarecer ante las autoridades del país sudamericano las presuntas anomalías en el proyecto Tía María.

Mexichem (MEXCHEM) a través de su subsidiaria Dura-Line inauguró una nueva planta de manufactura en Hyderabad, India.

La inmobiliaria mexicana, Gicsa, informó que invertirá 10 mil millones de pesos (mdp) en la construcción de cuatro complejos residenciales y comerciales en cuatro entidades del país.

Ayer por la tarde, la constructora OHL México (OHLMEX) aceptó la "renuncia voluntaria" de su director general, Pablo Wallentin, tras la difusión de unas llamadas telefónicas donde directivos de la compañía admitían haber cometido un fraude en el aumento de las tarifas del Viaducto Bicentenario.

**Fitch Ratings subió la calificación de largo plazo a escala nacional de Sigma Alimentos (SIGMA) a AA+ (mex), con perspectiva estable.**

El presidente de CMR (CMR), Joaquín Vargas Mier, indicó que se está poniendo en marcha un plan de desarrollo para proveedores mexicanos ante el encarecimiento de alimentos por la fortaleza del dólar.